

Une quarantaine d'athlètes cubains participeront à une tournée estivale



Une quarantaine de figures de l'athlétisme cubain participeront à une tournée d'été qui inclut des meetings en Europe, en Asie et en Amérique, qui servira pour parfaire leur entraînement pour les Jeux Centraméricains et caribéens de Veracruz-2014.

Le responsable national d'athlétisme, Jorge Luis Sánchez, a expliqué au cours d'une conférence de presse, que la championne du monde et vice championne olympique, Yarisley Silva, a débuté le 9 mai au Qatar et fera sa seconde apparition ce samedi à Ponce, à Porto Rico.

Le Grand Prix de Ponce et le meeting de Georgetown en Barbade seront les compétitions les plus immédiates auxquelles interviendront des athlètes cubains. Tous deux sont prévus samedi.

Au Grand Prix de Ponce, Cuba sera représentée aussi par le coureur de haies Yordan O'farril, par Mabel Gay au triple saut, par Denia Caballero au lancer du disque et Roberto Janet au lancer du marteau.

William Collazo et Gilda Casanova, tous deux au 400 m, les sprinteurs Yaniel Carrero, Reynier Mena, Leandro Zamora, Arialis Gandulla et Dulaimi Odellín et José Luis Despaigne au saut en longueur participeront au meeting de la Barbade.

Toujours au mois de mai, le tournoi Barrientos in memoriam aura lieu du 23 au 25 à La Havane. Des athlètes de 5 pays à part Cuba y prendront part aux cotés de 200 athlètes cubains. La vedette de l'athlétisme cubain, Yarisley Silva, sera la principale figure de ce tournoi. Le grand absent sera le vice champion du monde du triple saut à Moscou-2013, Pedro Pablo Pichardo, qui a été sanctionné pour ses absences continuelles aux entraînements.

Cuba sera représentée au championnat du monde de relais par ses équipes masculines au 4x100 et au 4x400 m.

Les athlètes cubains participeront aussi à des compétitions en Chine, aux États-Unis, aux Bahamas, en Pologne, en Italie, en Autriche, en Hollande, en Norvège, en Allemagne, en Hongrie, en France, à Trinité et Tobago, en Finlande et en Grande Bretagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/23341-une-quarantaine-dathletes-cubains-participeront-a-une-tournee-estivale>



Radio Habana Cuba